



Ferienworkshop

Unser diesjähriges Projektthema lautet: "Wir können den Wind nicht ändern, aber die Segel setzen". Auch der Ferienworkshop stand unter diesen Zeichen.

Vom 22. Juli bis 26. Juli konnten die Kinder eine schöne Ferienwoche verbringen. Wie immer ging es am Montag mit einer kurzen Besprechung los. Dann übernahm Felischa das Training. Diesmal hatte sie sich den Tanz Bubble Gam ausgedacht. Es waren vorwiegend Mädels der Future Dancer am Start. Von den Dance Girls nahmen nur wenige Kinder teil und sie hatten anfangs Probleme mit dem Tempo, was Felischa anschlug. Aber bereits am Dienstag hatte sich der "Gulasch" im Kopf gelichtet und die Kleinen hielten tapfer mit. Alle waren sehr erstaunt, dass sie schon am zweiten Trainingstag die Choreographie komplett drin hatten.

Natürlich blieb auch genug Zeit für Spiel und Spaß. Die Mittagsversorgung übernahm Pam. Sie hatte am Montag Bolognaise mit Spirelli gekocht und allen schmeckte es fantastisch. Am Dienstag kam der Pizza Lieferant angerollt.

Mittwoch stand dann etwas ganz besonderes auf dem Plan. Es ging schon 9.30 Uhr los und wir fuhren Richtung Saale. Dort erwartete uns schon Dominik vom Jenaer Kanu- und Ruderverein. Passte zwar nicht ganz zum o.g. Thema, denn ein Segel hatte unser Boot nicht. Wir stiegen in ein Drachenboot ein. Das machte allen rießen Spaß! Am Ende führte Dominik mit uns sogar im Drachenboot einige Spiele durch. Wir waren danach zwar pitschnass, aber wir hatten unseren Spaß und die Sonne trocknete alles schnell wieder. Bei einem Picknick im Paradies holten wir uns wieder Kraft, so dass wir sogar noch einmal unseren Tanz üben konnten.



Viel Spaß bei den Proben



Drachenbootfahrt beim Jenaer Kanu- und Ruderverein



Training im Paradies